
葉
月
に

思
う

毎
年
の
よ
う
に
感
じ
て
い
る

こ
と
か
も
し
れ
ま
せ
ん
が
、
今

年
の
暑
さ
は
今
ま
で
に
体
験
し

た
こ
と
の
な
い
よ
う
な
厳
し
い

暑
さ
で
す
ね
。
50
年
も
昔
の
私

達
の
子
供
の
こ
ろ
は
「
暑
い
」

と
い
っ
て
も
せ
い
ぜ
い
31
℃
く

ら
い
だ
っ
た
よ
う
に
記
憶
し
て

い
ま
す
。
と
こ
ろ
が
、
今
日
２

日
は
40
℃
超
え
も
予
想
さ
れ
て

い
ま
し
た
。
温
暖
化
は
着
実
に

進
ん
で
い
る
よ
う
で
す
。
今
で

き
る
対
策
で
は
な
く
、
今
直
ち

に
取
り
組
ま
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
対
策
に
積
極
果
敢
に
挑
ま
な

け
れ
ば
、
取
り
返
し
の
つ
か
な

い
こ
と
に
な
っ
て
し
ま
う
よ
う

危
惧
し
て
い
ま
す
。

さ
て
、
２
月
定
例
会
最
終
日

に
第
１
２
６
代
埼
玉
県
議
会
議

長
に
就
任
さ
せ
て
頂
き
、
公
務

重
な
る
中
で
５
月
中
ご
ろ
に
は

母
を
弔
い
、
議
長
と
し
て
初
め

て
迎
え
た
「
６
月
定
例
県
議
会
」

も
無
事
に
終
え
る
こ
と
が
出
来

ま
し
た
。
ま
た
、
そ
の
間
か
ら

参
議
院
議
員
選
挙
・
鴻
巣
市
長

選
挙
と
度
重
な
る
選
挙
も
あ
り
、

や
っ
と
今
自
身
の
世
事
を
顧
み

る
時
間
も
少
し
だ
け
と
れ
る
よ

う
に
な
り
ま
し
た
。
選
挙
を
通

じ
て
様
々
感
じ
入
る
こ
と
は
あ

り
ま
し
た
が
、
次
回
選
挙
に
向

け
て
自
身
の
新
た
な
試
み
も
進

め
て
い
か
ね
ば
と
思
っ
て
い
ま

す
。６

月
定
例
会
後
議
長
公
務
と

し
て
は
、
全
国
議
長
会
の
会
議

が
続
い
て
い
ま
し
た
。
私
は
今

年
度
全
国
議
長
会
で
は
、
地
方

自
治
委
員
会
の
委
員
長
を
拝
命

し
ま
し
た
。
こ
の
チ
ャ
ン
ス
を

活
か
し
て
、
２
年
間
の
団
政
調

会
長
当
時
に
扱
っ
た
、
「
死
亡

ひ
き
逃
げ
事
件
に
お
け
る
公
訴

時
効
撤
廃
に
向
け
た
法
整
備
」

な
ど
の
諸
課
題
を
前
進
さ
せ
る

た
め
の
ス
ケ
ー
ル
メ
リ
ッ
ト
を

発
揮
出
来
る
よ
う
頑
張
り
ま
す
。
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新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、３つの「密『密閉』『密集』『密接』」を避けましょう！

埼
玉
県
議
会
自
由
民
主
党
議
員
団

埼

玉
県
議
会
議
長

県議会６月定例会は６月１７日

から７月７日にかけて開催され、

一般会計補正予算【第１号・第２号】

あわせて２７億４，９７５万１千円を

議決しました。

補正予算の主な内容は、ウクラ

イナ情勢や円安の影響を受けた生活者や事業者を支援する

国による「コロナ禍における『原油価格・物価高騰等総合

緊急対策』」に基づくもので、県として緊急に対応すべき

事業として、「生活者への支援（５億４９５万６千円）」と「事

業者に対する支援（９億６，９３２万９千円）」が大きな柱となっ

ています。また、緊急に対応すべき事業に加え、脱炭素社

会に向けた省エネ・再エネ設備投資を促進するための予算

（１１億３，０５６万６千円）が盛り込まれました。

６月２日および３日の降ひょうは

県内において大きな被害を及ぼしま

した。私たち自民党県議団は６月６

日、いち早く大野知事に緊急対策を

求める要望書を提出し支援に取り組んでまいりました。

６月定例会では降ひよう被害の緊急対策として補正予算

【第３号】８億７，４５０万８千円を議決。被害の大きい１１市７

町を「農業災害対策特別措置条例」に基づく「特別災害」

に指定するとともに、認定基準に満たなかった４市につい

ても実質無利子で融資が受けられる「農業近代化資金」の

対象となることが決まりました。さらに、被害を受けた農

業施設の修繕や苗などの購入費を補助する予算も盛り込ま

れました。私たち自民党県議団は地域の経済と人々の生活

を守るため、今後も全力で働く所存です。

県議会６月定例会報告

な
か
や
し
き

慎
一

～ p h o t o レ ポ ー ト ～

6/5日本ボーイスカウト
埼玉県連盟年次総会出
席（江南総合文化会館ピピア）

6/8第39回埼玉県高等学

校総合文化祭開会式出席

（さいたま市民会館おおみや）

6/9埼玉県獣医師会

第74回定時総会出席

（清水園）

6/9第24回夏季デフリンピッ

ク競技大会出場選手

結果報告（議長室）

WEリーグ所属女子サッカークラブ

7/12「ちふれＡＳエルフェ

ン埼玉」表敬訪問

（右：鴻巣出身加藤千佳選手）

7/11全国高等学校総合体

育大会等埼玉県選手団結

団式（埼玉会館大ホール）

7/21寄居町の「朝顔『團十

郎』を楽しむ会」表敬訪問

（議長室）

7/26埼玉県解体業協会要

望書提出（県発注の解体工

事に関わる改善検討など）

7/26地すべりがけ崩れ対

策都道府県議会協議会総

会出席（グランドアーク半蔵門)

6/11第126代埼玉県議会

議長なかやしき慎一就任報

告会（クレアこうのす大ホール）

6/9デフリンピック空手で金メダル

を獲得した小倉涼選手（坂戸市）。

手話通訳者を介し貴重なメダルを

拝見させていただきました。

7/28内閣総理大臣と都道府県議会
議長との懇談会（総理官邸）

↓中屋敷
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